

新型コロナ
による職場・業界に大
きな影響

大幅縮小となっています。高齢者事業団は休業となつた団員に対し、労働者の生活を守る観点から100%の休業補償を行つてゐます。また、発注元の自治体などに、労働者の休業補償の費用を求める折衝を開始しています。

京王バスでは永福町営業所のバス運転手1名に新型コロナウィルスの感染が判明したと4月10日に発表がありました。

～新型コロナについて
の相談・情報は都本部まで
お寄せ下さい～
建父芳東京都本部
☎03-3820-8644
✉tohonbukenkour
o@smile.odn.ne.jp

許すな安倍改憲発議・平和といのちと人権を！ 5月3日 憲法集会2020 ネット中継で開催

記念日です。例年、東京・有明防災公園で行われていた憲法集会は、新型コロナウイルス拡感染拡大の影響で、ネット中継での開催となりました。小規模な集会が行われた国会前には、主催者や学者をはじめとする約300人が集まりました。元国際基督教大学教授の稻正樹さんは「この」のような情勢下で、不要不急の憲法審査会開催強行を許してはいけない」と訴えました。また、立憲民主党、日本共産党、福島原発告訴団、武藤類子さん、沖縄・一坪反戦地主会関東ブロック



憲法集会ネット中継

組合揭示板

- 6月17日(水) 18時集合 18時30分開始～環境の日世界環境デー都本部統一宣伝／赤羽駅(西口)
 - 8月29日(土)～31(月)～建交労第22回中央定期大会
 - 9月13日(日)～建交労東京都本部第23回定期大会／トランク健保会館(市ヶ谷駅)

新型コロナ
～各職場・業界に大
きな影響～

新型コロナウイルスから労働者を守れ！

5月1日 第91回メーデーネット中継

をしてきた政治政
型コロナウイルス
生んでいる。言わ
こそ、大企業の内
する時だ。」と、
政治に対する批判
ました。また、政
型コロナウイルス
を求めるが力を
と訴えた日本共産
委員長と日比谷メ
の全労協渡邊洋議長
セージが紹介され
東京土建の中村隆
新宿区労連の伊藤

間4団体が、事前に意表明が紹介され、最前線にある東京医書記次長は「マスク、防護服などが不足し医療現場で働く労働者新型コロナウイルス恐怖の中働いている。病院の独法化などやつた。また、海外4団つれたビデオメッセージ、その中でイタリア、ラ



メーデーネット由縦

ンが開発されるまで最短で1年～1年半かかると、言われている中、各国は、経済対策と並行して集団免疫を獲得する。即ち、大多數の人間が抗体を獲得し、治療が必要な人間が最小限になるための政策が求められている。アメリカでは2022年まで都市封鎖と解除を繰り返し、その目的を果たす計画が進められて、いるが果たしてうまくいくのだろうか。集団免疫獲得と第2波を防ぐ目的でロックダウン政策を取らなかつたスウェーデンで、読み上げられました。実行委員会の高田さんは、主催者あいさつで、「安倍政権はコロナで失策

ク青木初子さん、落語家の古今亭菊千代さん、法政大学教授山口二郎さんからのメッセージが、語り手として登場する。古今亭菊千代さんは、落語家として、政治に対する意見を述べる。山口二郎さんは、法政大学教授として、憲法審査会の活動について述べる。高田さんは、実行委員会の代表として、安倍政権に対する不満を述べる。

コロナが終息する時
～ワクチンの開発～
世界の取った政策
～集団免疫獲得～

5月6日に多くの地域で、他の北欧地域、ウエー等、他の北欧地域での10倍に上っている。一方国内で最初の感染者は、一方政府の非常事態宣言の他、ウイルスに対する国民的警戒が強かつたタイでは5月13日新規感染者が2ヶ月ぶりにゼロになつた。各国のとつた対応はまちまちだが、これからウイルスと共に存しなければならない事実に、変わりはない。その間、労働者だけに痛みを押し付ける政府の政策を、世界の労働者と手を取り合つて一緒に跳ね返していく。建交労東京都本部、團結して頑張ろう！

今年で第91回
を迎えるメリデー

の小田川義和議長は「保健所の縮小や公共サービスの切り捨て

版ネツツの浜田秀一委員長、東京医労連の清水告介書記次長な

ンディイリーニ書記長は「世界の労働者は連帯して新型コロナや

新型コロナはいつ終息 は、既に3000人が死
十らう。有効なワクチ 二。マイノランボラン

たスロバキアでは今日の